

Aktuelles zum Baugeschehen in der Gemeinde März 2022

Tiefbauarbeiten zum Breitbandausbau

Planmäßig verlaufen die Tiefbauarbeiten zum Ausbau des Glasfasernetzes in der Gemeinde. Trotz des schlechten Wetters am Anfang des Monats wurde der Tiefbau weitergeführt. Zeitweise musste mit viel Schlamm und vollgelaufenen Baugruben gekämpft werden.

In den Ortsteilen Strölla und Obergoseln konnten die Tiefbauarbeiten abgeschlossen werden. Ende des Monats März sollen voraussichtlich die Tiefbaumaßnahmen im OT Zschepplitz beendet sein. Ab Anfang April werden die Arbeiten in den Ortsteilen Zschwitz, Bennewitz und Tronitz weitergeführt. Parallel dazu beginnen die Baumaßnahmen zum Breitbandausbau für die Ortsteile Mockritz und Jeßnitz.

Für ihr Verständnis, für die im Rahmen der Bauausführung entstehenden Unannehmlichkeiten oder Behinderungen, möchten wir uns auch im Namen der bauausführenden Firma Yves Freisleben bedanken.



